



Pièces	5 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	879V97M
Prix	399 000 €

Bagnols-en-Forêt

Maison à vendre (83600)

Maison individuelle à Bagnols-en-Forêt, de plain-pied, exposée Est-Ouest, sans vis-à-vis, elle offre une surface habitable de 85m², reposant sur un terrain spacieux de 1640 m² avec une grande piscine. À rénover, elle vous permettra de créer un intérieur à votre image, équipé d'une cuisine aménagée, de 4 chambres, une salle de douche, un toilette et une belle terrasse, elle offre également de nombreuses places de stationnement. Son environnement calme ne manquera pas de séduire. N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations.

Don't wait any longer to realize the project of your dreams with this detached house in Bagnols-en-Forêt, on one level, facing East-West, promising you magnificent sunrises and sunsets. With a clear view, it offers a large surface area of 85 m², resting on a spacious plot of 1640 m². To renovate, it will allow you to create an interior in your image, equipped with a fitted kitchen, heating and electric hot water. Composed of 4 bedrooms, a shower room, a toilet and a beautiful terrace, it also offers 4 parking spaces. The advantages: a gate, 4 bedrooms on one level and a swimming pool. Its ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

